
证券代码：688653                                 证券简称： 康希通信 

格兰康希通信科技（上海）股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-002 

投资者关系活动类别 

 

√ 特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □电话会议 

□其他 

参与单位名称及人员姓名 中欧基金  太平资产  光大保德信 

中金公司  华泰证券 

会议时间 2024年 1月 10、11、12日 

会议地点 康希通信 5楼会议室 

上市公司接待人员姓名 董事 副总经理 董秘 财务总监：彭雅丽 

投资者关系活动主要内容

介绍 

一、公司基本情况介绍 

证券部介绍公司基本情况。 

 

二、交流问答环节 

Q：目前怎么看 Wi-Fi6E 的产品？支持 Wi-Fi6E 的路

由器好像没看到很多？ 

A:技术的目标最终是服务于商业应用。目前来看，Wi-

Fi6E是 Wi-Fi6与 Wi-Fi7之间的过渡产品；国内 Wi-

Fi 目前未开放 6G 以上频段，所以 Wi-Fi6E 的产品应

用很少。 

 

Q：Wi-Fi7推的行业进展如何？Wi-Fi7需求怎么看？ 



A:近日 Wi-Fi7协议已正式发布。Wi-Fi联盟预测，到

2024年底，基于 Wi-Fi7的设备将达到 2.33亿台。预

计到 2028年，这一数字将扩大到 21亿。 

 

Q：目前市场上各工艺的流片价格如何？ 

A：不同功率的产品、不同流片工艺及制程，价格不尽

相同。 

 

Q：手机 Wi-Fi7 会外挂出货吗？ 

A:目前公司在手机 Wi-Fi5/6/7 都有布局。手机 Wi-

Fi5产品 2023年底已出货，并由此迈入手机 Wi-Fi市

场，积累出货经验，再逐步争取得到手机品牌客户的

认可。  

 

Q：欧洲的突破主要是在运营商集采市场吗？ 

A:公司目前收到的订单基本是通过代理商出的，部分

订单来自于欧洲运营商指定出货。 

 

Q:有没有考虑去 IEEE 协会里引导射频标准建立？ 

A:公司 CTO是 IEEE会员，有积极关注 IEEE各项前沿

技术的发展。暂时在射频标准这块的投入还比较少。 

 

Q: 国内和海外代工比例是多少？ 

A:公司采用双供应链模式，针对不同客户的需求使用

不同供应商，是动态变化的。 

关于本次活动是否涉及应

当披露重大信息的说明 
本次活动不涉及应当披露重大信息。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年 1月 10、11、12日 

 


